

### Apostolat de la Prière

— o —

Intention générale pour octobre 1910 : *La liberté de l'Eglise en Russie.*

A l'heure actuelle, l'Eglise catholique compte dans l'empire russe douze évêchés latins, dont cinq en Russie proprement dite et sept dans l'ancien royaume de Pologne. Le nombre des catholiques s'élève approximativement à quinze millions, soit un peu moins du huitième de la population totale (129 millions).

Jusqu'à ces derniers temps, il était interdit au catholicisme, non seulement de faire de la propagande, mais encore de recevoir dans son sein ceux des orthodoxes qui désiraient spontanément y entrer.

Depuis 1905, des dispositions plus libérales ont été introduites dans la législation russe, et si l'évolution commencée alors suit son cours normal, on peut conjecturer avec assez de vraisemblance que l'Eglise orthodoxe, actuellement privilégiée et dominante, perdra peu à peu de sa situation prépondérante, et que la part de liberté, assez réduite, récemment accordée aux autres confessions religieuses, en particulier au catholicisme, ira en s'accroissant. Le moment viendra donc, il est permis de l'espérer, où le catholicisme jouira en Russie de sa pleine indépendance.

#### OFFRANDE QUOTIDIENNE POUR OCTOBRE

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, pour le complet affranchissement de votre Eglise en Russie.

*Résolution apostolique* : Je prierai pour la paix et l'union des Eglises.

#### Nominations ecclésiastiques

— o —

— Par décision de Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque ont été faites les nominations suivantes :